



*Ilmo. Don Juan Bautista
Serrera*

Obispo Fray Juan Bautista Servera
(1703 - 1782)

Este ilustre prelado fué Obispo de Canarias desde 1769 a 1777 y dejó un recuerdo muy grato de su gobierno de la diócesis. Pertenece a la orden franciscana, de tanta tradición en nuestras islas y había nacido en Valencia. Su rasgo más característico fué el haber ejercido la caridad ampliamente, con gran talento y virtud. Esto no lo apartó de las labores intelectuales, ya que fué el fundador en Gran Canaria de la Sociedad Económica de Amigos del País. La construcción de la Catedral, interrumpida desde hacía tiem-

po, fué promovida por este dinámico Obispo, logrando del Cabildo la continuación de las obras bajo la dirección del gran D. Diego Nicolás Eduardo.

Entre las obras que comenzó, de gran mérito, están el Hospital de San Martín, otro Hospital en Lanzarote y el Seminario Conciliar, que fué además inaugurado bajo su mandato. Para estas obras empleó los bienes de los Jesuítas, que habían sido expulsados en 1767. Dicho Seminario se fundó en la casa de la familia Romero, que había sido donada a los Jesuítas anteriormente. Fundó también dos escuelas: una en

Triana y otra en Vegueta y sostuvo denodadamente la supremacía de Las Palmas sobre todo el Archipiélago. En efecto: la coincidencia de estar aquí la Real Audiencia y ser la Sede Episcopal del Archipiélago y del Tribunal de la Santa Inquisición, hizo que reafirmara su superioridad a través de toda su historia. El gran Obispo Servera, trasladado a Cádiz, murió en su nueva diócesis el 11 de Enero de 1782.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 25